

Poujoulat remporte le Trophée Défis RSE 2014 ETI responsable

lundi 16 juin 2014, par [lpe](#)

Pour sa deuxième édition, les Trophées Défis RSE, dont la cérémonie de remise des prix s'est déroulée le 10 juin 2014 au siège du MEDEF, ont récompensé 9 entreprises et organisations pour leurs actions en matière d'innovation et de performance économique, sociale et environnementale. Parmi elles, le groupe Poujoulat a reçu le Trophée pour l'ETI responsable. Le jury a souhaité mettre en exergue la démarche RSE de Poujoulat, cohérente et intégrée au développement de l'entreprise.

Le groupe Poujoulat considère en effet ses salariés comme l'élément central de sa performance et a mis en place une démarche basée sur la confiance et la délégation. Le groupe Poujoulat consacre également 3% de la masse salariale à la formation de ses collaborateurs.

D'autre part, le groupe investit massivement dans la R&D au travers de son laboratoire de recherche, le CERIC, afin d'améliorer l'efficacité énergétique de ses produits. L'entreprise participe aussi à la promotion des énergies renouvelables en soutenant le marché du Bois Energie.

Palmarès 2014 des Trophées Défis RSE : Groupe Data Connect, Groupe Poujoulat, BlueLink, Office HLM Sarthe Habitat, Hôtel Barrière Ribeaupville, Sanofi et la Fondation Sanofi Espoir, la Fondation Apprentis d'Auteuil, Danone et Paprec.